

POLÍTICA DE PRIVACIDAD.

ESTA POLÍTICA SÓLO LA HE REALIZADO EN RELACIÓN A LA ACTIVIDAD CONCRETA DE LOS CURSOS DE FORMACIÓN. NO ES DE CARÁCTER GENERAL.

Política de privacidad

La Fundación Francisco Giner de los Ríos – Institución Libre de Enseñanza (en adelante, “la ILE”) tiene un compromiso con la protección de datos de carácter personal que gestiona, garantizando el respeto a los principios de transparencia, limitación de la finalidad, minimización de datos, exactitud, integridad y confidencialidad y responsabilidad proactiva. De conformidad con lo establecido en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos, como en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales, la ILE pone a su disposición la presente política de privacidad:

¿Quién es el responsable del tratamiento de sus datos?

Identidad: Fundación Francisco Giner de los Ríos – Institución Libre de Enseñanza

Dirección postal: Paseo General Martínez Campos, 14, 28010 Madrid

Correo electrónico: privacidad@fundacionginer.org

CIF: G-78054103

Teléfono: +34 914 46 01 97

Web: www.fundacionginer.org

¿Con qué finalidad tratamos sus datos personales?

La ILE tratará sus datos para gestionar su participación como alumno en cursos de formación organizados por la ILE, incluyendo en dicha finalidad la realización de trámites necesarios para la formalización de la matrícula, el envío de comunicaciones relacionadas con el curso de formación.

Sus datos podrán ser utilizados, si lo autoriza, para el envío por la ILE de información relativa a sus actividades, cursos de formación y recursos para el aprendizaje.

¿Cuánto tiempo conservaremos sus datos?

Los datos personales proporcionados se conservarán mientras se mantenga su condición de alumno o haya obligaciones pendientes de cumplimiento o cuando los datos dejen de ser necesarios para el cumplimiento de obligaciones legales por parte de la ILE.

¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de sus datos?

La base legal del tratamiento de sus datos es la necesidad para ejecutar y desarrollar nuestra relación con los interesados o ejecutar medidas precontractuales.

El consentimiento que usted presta, que podrá retirar en cualquier momento.

¿A qué destinatarios se comunicarán sus datos?

Con carácter general no se comunicarán los datos personales a terceros, salvo obligación legal, entre las que pueden estar entidades públicas y privadas que colaboran con nosotros, para el control y seguimiento de los proyectos para los que nos otorgan su financiación.

¿Cuál es la procedencia de sus datos?

Los datos personales que tratará la ILE son los que usted proporciona, en el formulario de inscripción o en otros momentos posteriores.

También podrá tratar los datos que le proporcionen terceras personas como profesores o ponentes de los cursos en el ámbito del desarrollo de los cursos y del control y evaluación de su participación.

¿Qué categoría de datos trata la ILE?

La ILE tratará los datos que nos suministre, que pueden ser de las siguientes categorías:

- Datos de identificación
- Dirección postal y direcciones electrónicas
- Números de teléfonos
- Datos académicos y profesionales
- Datos de detalle de empleo
- Circunstancias sociales

Asimismo, la ILE tratará los datos derivados de su participación en los cursos en los que se matricule y de la correspondiente evaluación.

¿Cuáles son sus derechos?

Toda persona interesada puede ejercer sus derechos de:

- Acceso a sus datos personales
- Solicitar rectificación de los datos inexactos
- Solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos
- Oposición al tratamiento de tus datos, por motivos relacionados con tu situación particular, solicitando que no sean tratados por la ILE.
- En determinadas circunstancias, podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente se conservarán para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

- Solicitar retirada del consentimiento prestado, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento que hayamos realizado con anterioridad a dicha retirada.

Todos los derechos podrás ejercitarlos mediante escrito dirigido a la ILE a la siguiente dirección: Fundación Francisco Giner de los Ríos – Institución Libre de Enseñanza, Paseo General Martínez Campos, 14, 28010, Madrid o, si lo prefieres, a través del correo electrónico: privacidad@fundacionginer.org

Asimismo, si considera que sus derechos no se han atendido debidamente, tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos, a través de la página Web www.aepd.es.